Ausflug der Kinderfeuerwehr

Besuch im Gefahrenabwehrzentrum Eschwege

MOTZENRODE. Gemeinsam mit den Kinderfeuerwehrwartinnen Katja Wernisch und Annika Hose besuchten kürzlich sechs Kinder der Kinderfeuerwehr Motzenrode das Gefahrenabwehrzentrum in Eschwege. Im Gefahrenabwehrzentrum wurde den Kindern auch die Tunnelleitzentrale gezeigt.

Des Weiteren konnten die Kinder in der Leitstelle einen Notruf nachspielen und gleichzeitig sehen, welche Aufgaben während eines Notrufes zu erledigen sind. In einen Computer konnten sie eingeben, wo ein fiktiver Einsatz sein soll, welche Ret-

tungsfahrzeuge man benötigen würde und worauf man achten muss, wenn man mit einer Person spricht, die gerade einen Notruf absetzt. Anschließend stärkte sich die Gruppe in einem bekannten Schnellrestaurant.

Der Übungsdienst der Kinderfeuerwehr findet in Motzenrode nach der Sommerpause wieder ab dem 10. August immer freitags zwischen 16 und 17 Uhr statt. In den Übungsstunden finden beispielsweise die Brandschutzerziehung, leichte feuerwehrtechnische Übungen sowie Spiele und Basteleien statt. (red/dir)



Lehrreicher Ausflug der Kinderfeuerwehr Motzenrode ins Gefahrenabwehrzentrum Eschwege: (hinten von links) Kinderfeuerwehrwartin Katja Wernisch, Deliah und Kinderfeuerwehrwartin Annika Hose sowie (vorne von links) Mia, Georg, Maximilian, Joelle-Marie und Johannes.